

## Plan Cancer 2014-2019 : des engagements positifs qu'il faut mener à terme

A la suite de la publication du rapport INCa sur le plan cancer<sup>1</sup>, la FNMR appelle à poursuivre le développement du parc d'IRM et de la radiologie interventionnelle.

L'augmentation du parc d'IRM<sup>2</sup> au cours des 5 dernières années est notable. Mais les délais de rendez-vous pour les patients sont encore trop longs et montrent que le retard de la France (12 IRM/million d'habitants) par rapport aux autres pays européens (20 IRM/million d'habitants) n'a pas été comblé. Si l'augmentation du parc a permis de réduire les délais de rendez-vous (25 jours pour l'INCa et 30 jours pour l'ISA (Imagerie Santé Avenir)), ils sont encore loin des objectifs (20 jours) du plan cancer qui les qualifient de «perte de chance».

La fusion des régions et la nécessité de réécrire les Plans Régionaux de Santé (PRS) pour tenir compte de ces nouvelles entités risquent de provoquer un report pour les nouvelles autorisations.

Le plan cancer prévoit le développement de la radiologie interventionnelle<sup>3</sup> en favorisant la diffusion et l'évaluation des techniques et en faisant évoluer le dispositif réglementaire et tarifaire. C'était déjà le cas du précédent plan cancer mais rien n'a bougé dans ce domaine.

La FNMR appelle donc les pouvoirs publics à appliquer les directives de ce nouveau plan cancer.

